

# MOVIMIENTO 15

órgano del consejo superior del

MOVIMIENTO PERONISTA  
MONTONERO

BDIC

Lnero de 1978

## EL AÑO VIEJO SE FUE CON LAS ILUSIONES DE LA DICTADURA

Los dos últimos meses de 1977 constituyen un verdadero mojón en el camino de nuestra resistencia. Centenares de miles de trabajadores resistiendo con huelgas desafiaban abiertamente a los militares vendepatrias, decenas de operaciones del Ejército Montonero apoyando a esas huelgas, una nueva conferencia de prensa internacional anunciando la ampliación de nuestro Consejo Superior y la importantísima solidaridad de prominentes figuras políticas y sindicales de varios países reclamando la liberación del compañero Cámpora y el respeto a la voluntad popular; todo esto más el paso a la oposición de varios partidos políticos, tiene un claro significado. Señores militares, se acabó lo que se daba!

El gobierno acusó el impacto. En primer lugar, tuvieron que aflojar otorgando aumentos salariales y reconociendo de hecho el derecho de huelga. Después se empezaron a pelear entre ellos; que si hay o no un cuarto hombre; que si la política de M. de Hoz va viento en popa o es una calamidad desastrosa; que si hay proyecto nacional con gobierno militar hasta el año 2000 o si hay proyecto político a corto plazo convocando a los partidos. La cuestión es que terminaron echando a Díaz Bessone y apretándolo a videla para que largue la manija.

Los sueños de aniquilar al movimiento obrero organizado, al movimiento Peronista, a la resistencia armada, a los partidos políticos y a las organizaciones del empresariado nacional, los sueños de transformar al país en un cuartel donde todo lo que se mueve se saluda y todo lo que no se mueve se pinta de verde, se esfumaron ante la realidad de un fracaso estrepitoso, es decir, la realidad de un pueblo heroico al que ninguna represión puede avasallar impunemente.

## EN 1978 LOS MILITARES TENDRAN QUE CAMBIAR DE CABALLO A MITAD DEL RIO

A 22 meses del crimen institucionalizado en el estado, los gorilas se encuentran con que todos los fracasos, todas las atrocidades cometidas, todas las mentiras que se dijeron, se les vienen encima. Desde siempre caminaron contrapelo de la historia, pero ahora se encuentran con que la historia está por pasarlos a contrapelo a ellos.

El programa del ministro de economía para 1978 prevee mayor recesión, mayor desocupación, mayor deterioro del salario real, menor ayuda a las provincias, aumento de las importaciones y disminución de las exportaciones, mayor presión impositiva, menor presupuesto para educación y salud pública. ¿No se le habrá ocurrido una sola cosa buena? ¿No sí, la inflación en los precios será menor: los que vamos a estar inflados vamos a ser todos nosotros.

Mientras pretenden seguir aumentando la asfixia económica de todo el país haciendo oídos sordos a un clamor unánime, tratarán de aflojar la presión política antes de que la olla estalle. Seguramente, después de abandonar el proyecto nacional de la oligarquía, anunciarán una apertura política y promulgarán, por fin, la Ley Sindical. Por último, a mediados de año, tendremos el Mundial de fútbol. Nosotros debemos tener bien presente que durante el Mundial todo el mundo estará mirando a la Argentina. Los milicos tratarán de dar la imagen de que todo marcha sobre ruedas, que tienen la situación bajo control, que el pueblo los respeta.

5000 periodistas y decenas de miles de turistas serán testigos presenciales directos de lo que pasa verdaderamente en el país, sin contar los cientos de millones que verán por tv en directo los partidos. Esta situación

obliga al gobierno a permitir un margen de legalidad política en medio del estrangulamiento económico y represivo.

El anuncio del proyecto político y la normalización sindical son las manifestaciones claras de un cambio de estrategia. Para conducir la nueva estrategia tendrán que designar a nuevos jefes, debido a que este cambio no lo hacen porque sí, sino porque les fracasó la anterior. ¡Cualquiera sabe que un fracaso en la conducción se paga con el relevo. Este año Videla, de ser el primer hombre, pasará a ser el cuarto; mientras que Massera y Agosti tendrán que colgar los botines.

#### LA DIRECTIVA PARA 1978: A PREPARAR LA CONTRAOFENSIVA POPULAR

Los militares ya no pueden avanzar más porque ya no saben para dónde seguir. Nosotros, gentilmente, les indicaremos el camino: Váyanse!

En consecuencia, para que esto sea realidad, debemos preparar nuestra contraofensiva. No es cuestión de avanzar así nomás, a la que te criaste; antes de lanzarse a la contraofensiva es necesario prepararse. La primera y gran tarea de preparación es la organización de las Ramas del Movimiento Peronista Montonero en todo el país, creando los canales de comunicación entre las conducciones zonales de cada Rama y las Agrupaciones respectivas en las diferentes zonas. En esto tenemos que hacer un esfuerzo desde las dos puntas; el Consejo Superior irá designando Secretarios Zonales de cada una de las Ramas con carácter provisorio y todas las Agrupaciones que están desconectadas trabajando por su cuenta deben comunicarse con el Consejo Superior. En el país no tenemos oficinas públicas porque no es posible, pero todos los compañeros podrán conectarse por carta, telefónicamente o, en los casos en que sea posible, viajando, a través del Centro de Estudios General San Martín, Alabama 17, Colonia Népoles, México D.F., teléfono 523-4776; también pueden hacerlo a través de la Liga por los Derechos de los Pueblos, Via della Doghana Vecchia 5, Roma, teléfono 654-1468, 3529.

Junto a la tarea de organizar al peronismo montonero debemos avanzar en la reunificación de todo el peronismo, porque sino, el Peronismo dividido, será pasto para las fieras en cualquier apertura política.

Todos los partidos políticos, así sea solos, deben propagandizar permanentemente los 8 Puntos del Programa Mínimo de Pacificación y Liberación.

Por otra parte, ya que todo el mundo nos estará mirando durante el Mundial, debemos aprovechar para hacernos oír por TV en colores ante centenas de millones de hombres de todo el mundo.

¿Qué queremos en el Mundial? Queremos que Argentina sea campeón. ¡Que todo el mundo sepa que a Videla y su comparsa lo repudiamos por gorilón.

COMPAÑEROS; A prepararse para el Mundial, para que en las canchas se cante la Marcha Peronista; para juntarse en las canchas y pedir que abran las puertas en el segundo tiempo; para contarle a cuanto extranjero tengamos cerca lo que pensamos de Videla y H. de Hoz; para aprovechar el margen de legalidad y movilizarse por aumentos salariales, por la liberación de presos y aparición de los secuestrados, por la normalización sindical, para que el Mundial no sea un gran operativo de propaganda gorila sino un gran triunfo popular, en la política y en el fútbol. ARGENTINA CAMPEON, VIDELA AL PAREDON!

COMPAÑEROS; CONQUISTEMOS LA PAZ CON LA LUCHA  
RESISTIR ES VENCER  
LIBERACION O DEPENDENCIA!  
PATRIA O MUERTE! VENCEREMOS!



CONSEJO SUPERIOR DEL MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO